
 

 

 

一人ひとりが目標を持ってがんばった１学期！ たくさんほめてあげてください！ 

 

本日、第１学期終業式を行いました。校長先生からのお話の後、各学年から１名ずつ、１学期頑張ったことのスピ

ーチをしました。４月から、東郷っ子一人ひとりが「東郷っ子がつけたい力」を意識しながら頑張っていました。その後、

生徒指導の先生と安全委員会から交通安全についての話がありました。 

その後、各教室では、通知表「あゆみ」が担任の先生から手渡されました。担任の先生からは、１学期のがんばっ

たことを伝えてもらいました。保護者の方におかれましては、親子で通知表を見ながら、がんばったことをたくさんほ

めてあげてください。 

終業式を前に、各学級ではがんばったことなど、１学期の振り返りをしました。その中からいくつか紹介します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

★本校では、自分らしく仲間とたくましく歩むために 

以下のような力をつけたいと考え教育活動を行っています。 
 

 

 

 

 

すこやかにこやか東郷っ子 
自分らしく生きる力を身につけ、 

                    なかまとたくましく歩む子 

 

 

 

  

東郷っ子につけたいたくましさ「４つの力」 

①自分を知り、好きになる力  ②人を大切にして、関わっていく力  

③自分の考えをもち、語る力  ④失敗を恐れず、挑戦する力 

体育の時間に体育大会に向けて「陣取り玉入れ」の話し合いを頑張りました。勝つため

に今出せるせいいっぱい力をふりしぼり勝ちました。音楽の時間にみんながならぶ時にし

ゃべっていたから声をかけたら、みんなが前を向いてくれました。これからもみんなに声

をかけるようにがんばりたいです。（４年） 

がんばったことは、町たんけんです。ぼくは、ひまわり

メガネとほうこうじに行きました。予定外のしつもんもし

てくわしくきけました。かかりのしごともがんばりまし

た。ぼくは、はいたつがかりと目のたいそうがかりです。

毎日しっかりできました。（３・４組） 

 

わたしが１学きにがんばったことは、かん字です。なぜかというと、さいしょはなお

しがあったけれど、じぶんで「上手だな」とおもう字を書くようにしたら、つぎのかん

字のしゅくだいをしたらはなまるになったからです。お父さんもお母さんも「すごい」

といってくれたのでうれしかったです。（２年） 

委員会で、よい学校生活になるにはどうしたらいいかを考えるようになりま

した。外で遊ぶようになるにはどうすればいいかを考えて動くということをや

って責任感を初めて感じました。家庭科も初めてやりました。さいしょはできる

かなと不安だったけれどやってみてとても楽しかったです。これからも新しい

ことに挑戦していきたいです。（５年） 

・ 

 

ぼくが１学期で１番がんばったことは、連音です。「ふるさと」という題名を大切にしながら歌いました。

最初の練習から最後の練習まで教えてもらったことを一つも忘れずにがんばりました。そのときに先生

からおしえてもらった言葉は、「音楽は記憶」という言葉です。その言葉からぼくは、教えてもらったこと

を頭にたたき込んでポイントを覚えていきました。ソプラノの高音を一生懸命だして歌い、アルトと息を合

わせてハモリをがんばりました。…そして本番、心臓をバクバクさせながら他の学校の合唱を聴きまし

た。自分たちの番が来たとき、やってやるぞという気持ちでステージに立ちました。そして歌い終わって

ステージを降りて胸を張って退場することができました。がんばってきてよかったと思いました。（６年） 



秋季校内体育大会「全力で みんな輝け ＴＯＧＯオリンピック」 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

★教育ウィークのお知らせ  
 今年度の教育ウィークは、１０月３１日～１１月１６日です。期間中には以下の活動を行う予定です。 

★１０月３１日（木）校内マラソン大会 （全校児童：本校校庭、近隣農道） 

★１１月  ８日（金）ほのぼの運動会（４年生：東体育館 地域のお年寄りの方々と交流します） 

★１１月１６日（土）授業参観・親子研修会・引き渡し訓練・バザー・家庭地域学校協議会  

※親子研修会では避難所体験活動等を行い、最後に引き渡し訓練を予定しています。 

※各行事当日の日程や活動内容などの詳細は、後日ご案内するお便りでご確認ください。 

                         感想はこちらからお願いします→ 

陣取り玉入れで、玉を投げるのが楽しくて、後ろ

に投げたり前に投げたりするのが楽しかったです。

そして合計「白５１７」対「赤４５０」で白が勝ち

ました。３度目の優勝なのでめちゃくちゃうれしか

ったです。来年は５年生になって委員会が始まるの

で気を引きしめて、来年も校内体育大会を頑張って

優勝したいです（４年） 

チェッコリたまいれをやっているときに、みんな

がおうえんしてくれてうれしかったです。チェッコ

リたまいれのたまがいっぱい入れられました。たの

しかったです。（１年） 

５年生の出番のところをちょっと頭の隅っこにお

いて他学年の応援をしたり、準備をしたりしまし

た。体育大会の前日に、絶対に何か１つは準備する

ことを忘れてしまうなと思ったけれど、最初がうま

くいったのでその後もしっかりプログラムを見て自

分の仕事ができたのでよく頑張ったなと思いまし

た。（５年） 

私は生活委員会の仕事でほとんど応援席にいけな

かったけれど、テントの下で力いっぱい応援したの

でおうえんでは負けなかったと思います。６年生最

後だから、めっちゃテンション上がって 

１００ｍ走の時に力一杯さけんだらお母さんにも

驚かれたのでびっくりしました。…生活委員会の仕

事も楽しくて予定よりめっちゃ早く準備してとても

時間にゆとりができました。…６年生の１００ｍ走

は私が大人になるまで続けてほしいです。 

（６年） 

応援団長として、しっかりとみんなを引っ張れた

なと思いました。…あまり応援リーダーをやる自信

はなかったけれどみんなが支えてくれたおかげでし

っかりと団長もできたのでみんなにはすごく助けて

もらったなと思いました。（６年） 

…さいしょのおうえんははずかしくてうまくい

かなかったけれど、テントにいたときにははずか

しさをわすれておどれたのでよかったなと思いま

した。私がすごいと思ったのは、５，６年生で

す。委員会の仕事をテキパキとやっていてかっこ

いいなと思ったし、大きな声だったので私も頑張

ろうと思いました。（４年） 

自分のばんになったらとてもドキドキしました。

赤組のみんながおうえんしてくれたからもっと全力

で走ろうと思いました。がんばって白組にかつぞと

思いながら走りました。３年生になったら、次は 

１００ｍ走をがんばろうと思いました。（２年） 

さいしょはドキドキしていました。しずくさん

から２位でバトンをもらいました。ぼくはいっし

ょうけんめいにはしりました。赤組のかんたさん

においついてさあやさんにバトンをわたして１位

にたどりつきました。白組が勝ったのでうれしか

ったです。（２年） 

追いかけ玉入れ、１００ｍ走をしました。 

１００ｍ走は２位だったけど、全力で走れたので

よかったです。追いかけ玉入れの１回目では白が

２７で赤が１２でした。合計は白が４１で赤が４

３で赤が勝ったのでとてもうれしかったです。高

学年リレーでは黄色が１位で、…私は黄色だった

のでとてもうれしかったです。（３年） 

リレーに出て先頭を走りました。そこでおしく

も２位ですごくくやしい思いをしました。そして

どんどん差をつけられて次の人がすごくがんばっ

てすごくありがとうと思いました。これでわたし

もどうしよう赤組に負けちゃうと思ってしまいま

した。そこでみんながんばってくれてうれしかっ

たです。（３年） 


